かるがも通信



(No. 157)

平成 29 年度のかるがもクラブは、3 月をもって全1 9回が終了しました。最後のお別れ会では、 来年度またかるがもクラブに入会したい子一?と質問すると、ほとんどのこども達が、「はーーい!」 と、元気に手を挙げてくれたのが、とても嬉しかったです。人数も増え、館内でできることも、限られてきていますが、学校・家庭では見られないこども達の一面を発揮できる、地域の場として続けていきたいと、思っています。最後のアンケートの中で、親に来てほしいですか?の質問では、クラブの半数の子ども達が「はい」と回答していました。ぜひ、かるがもクラブへ足を運んで下さい!!! それでは三学期中に行われた、かるがもクラブの活動をご報告いたします。

H29年12月16日(土) 芸能発表会練習 銭太鼓!!







1月6日(土) 芸能発表会練習&七草がゆ





1月13日(土)金栄校区芸能発表会







太鼓の音からの・・□上!!会場からもたくさんの拍手をいただきました(*^^)∨

平成29年度 金栄校区 芸能発表会

EEEE EE... Eh!



やっぱり6年生! ちゃんと決 めてくれました° . ◆ `(°▽°)′ 新春、およろこび申し上げます。 本年も、よろしくお願い申し上げます!!





「思う出来」 い~!! (゚Д゚) むず~



ラもちよおっ見~ツじで!うてせ(ピぶ考!ち帰た*ンんえ早にっい゛





デザインもお しゃれにでき たよ〜 美味しそう♡ さすがっ!!

2月17日(土)サッカー教室(工業生徒&先生)









3月17日(土) お別れ会











いしーです (*^-*)

前の日から婦人会・かるがも委員のみなさんが、かるがもクラブのみんなに食べて もらう 60人分のピザを用意してくれました! ありがとうございました(^_^)/



6年生男子! 金栄手伝い隊への入隊 表明も2名してくれま **した(*´艸`)**



6年生 10 人そろってお 別れ会ができてよかっ (*^-^*) た



在校生・手伝い隊が作る花道をく ぐって6年生退場です。低学年の 花道は小さくて、6年生も小さく かがんでくぐっていきました。



一年間楽しか ったね!!! そして6年生、 ありがとう♡

記念品の贈呈・卒業おめで とうございます段 中学生になってもがんば ってね!



お別れ会の中で、6年生より一言づつ感想を述べてもらいました。

縦割りで活動できることが、よかったという感想が一番多かったです。

今回のお別れ会は 4,5 年生で事前準備や当日の司会をうけもってもらい、自分たちで運営するこ とを少し経験できたかと思います。来年度も、こども達の自主性・運営してみての達成感・時には 失敗・・・など、もっと多くのことを経験できる手伝いを、地域でしていきたいと思います。

一年間、楽しい活動をありがとうございました!!!! また来年度も、よろしくお願いします!!

かるがもクラブ実行委員会